

En su constante compromiso por mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos de La Cruz, la alcaldesa Filomena Navia Hevia viajó a la Región Metropolitana para reunirse con representantes de BancoEstado y gestionar mejoras en los servicios bancarios de la comuna.

Durante su visita, la edil sostuvo una reunión con David Durán, gerente de Banca Institucional de BancoEstado, y su equipo de trabajo. En este encuentro, se abordaron diversas problemáticas que afectan a la sucursal de BancoEstado en La Cruz, la cual fue gestionada durante el primer período de la alcaldesa, y se plantearon soluciones concretas para optimizar su funcionamiento.

Anuncio Patrocinado

“Recogimos algunas dificultades que estábamos teniendo y las presentamos a la gerencia del BancoEstado. Queremos mejorar el servicio que entregamos desde la Municipalidad de La Cruz y generar acuerdos que beneficien a nuestras organizaciones comunitarias que mantienen cuentas con BancoEstado”, señaló la alcaldesa Navia Hevia.

Asimismo, se acordó coordinar un trabajo conjunto con el equipo de gestión territorial para implementar un sistema de pago más eficiente, modernizando los procesos administrativos y facilitando la realización de trámites sin que los vecinos tengan que desplazarse fuera de la comuna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Uno de los temas clave tratados en la reunión fue la optimización del sistema de pago de permisos de circulación. “Queremos que la gente en la comuna de La Cruz pueda pagar su permiso de circulación de manera rápida y eficiente. Para ello, es fundamental la colaboración de BancoEstado, que administra las cuentas bancarias de nuestra comuna”, destacó la autoridad comunal.

y tú, ¿qué opinas?